
Protokoll der Versammlung 

der Siedlergemeinschaft Schellenberg 11/024 

im Verband Wohneigentum am 13. März 2025 

im Vereinsheim der SpVgg Blau-Gelb Schwerin, 

Grafweg 1, 44577 Castrop-Rauxel    

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                                                                                                                                                                                                                     

Sitzungsteilnehmer                                            Verteiler 

1. Vorsitzender                                                   Herr Dr. Westerhoff 

2. Vorsitzender                                                   Herr Koll  

Berater des Vorstands                                         Herr Dr. Ahrens  

       Kassiererin                                                             Frau Maria Diaz 

       In Vertretung                                                         Herr Niklas Engel-Wagner 

       Schriftführer                                                           Festkomitee 

       50 Mitglieder                                                          Interessierte Mitglieder  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Tagesordnung 

 

    1.  Begrüßung 

    2.  Gedenken der verstorbenen Mitglieder  

    3.  Bericht des Schriftführers 

    4.  Bericht des Vorsitzenden 

    5.  Beschluss einer Beitragserhöhung 

    6.  Termine und geplante Aktivitäten 

     

 

     



 

TOP 1 – Begrüßung 

Kurz nach 18.30 Uhr eröffnete Dr. Bernd Westerhoff, 1. Vorsitzender der Siedlergemeinschaft, 

die Versammlung, die erstmals im Vereinsheim der SpVgg Blau-Gelb Schwerin stattfand. 50 

Mitglieder waren gekommen. Zur Stärkung wurden vom Festkomitee zubereitete halbe 

Brötchen gereicht. 

 

TOP 2 – Gedenken der verstorbenen Mitglieder 

Zum Gedenken der seit der letzten Versammlung verstorbenen Mitglieder 

erhoben sich die Versammlungsteilnehmer zu einer ehrenden Schweigeminute. 

 

TOP 3 – Bericht des Schriftführers 

Auf Wunsch des Schriftführers verlas unsere Kassiererin Maria Diaz das Protokoll der letzten 

Jahreshauptversammlung vom 15. März 2024. Einwände gab es keine. 

 

TOP 4 – Bericht des Vorsitzenden 

Vor seinem Bericht dankte Dr. Westerhoff dem 2. Vorsitzenden Heinz-Dieter Koll in 

bewegenden Worten für dessen engagierten langjährigen Einsatz im Verein, und besonders 

als kommissarischer Vorstand in der Zeit der Vorsitz-Vakanz, die durch den überraschenden 

Rückzug der gewählten Vorsitzenden entstanden war. Er überreichte Heinz-Dieter Koll 

wenige Tage vor dessen 80. Geburtstag unter anhaltendem Beifall aller Anwesenden einen 

Geschenkkorb.  

Sodann präsentierte Dr. Westerhoff in einer kurzen Darstellung die aktuelle Vereinsbilanz.  

Danach wies die Bar-Kasse am 1. Januar 2024 exakt 326,70 Euro auf, auf dem Giro-Konto 

befanden sich 1364,95 Euro.  Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen beliefen sich auf 4235 

Euro, die Gesamtausgaben auf 4943,03 Euro. 1797,70 Euro betrug der Reinerlös des 

Siedlerfestes.  

 

TOP 5 – Beschluss einer Beitragsaerhöhung 

Im Zuge der allgemeinen Preissteigerung, zu der auch eine beträchtliche Erhöhung der vom 

Verband erhobenen Abgaben zählt, schlug Dr. Westerhoff eine Beitragsangleichung auf 40 

Euro vor. 

 Dieser Vorschlag wurde nach kurzer Erörterung einstimmig angenommen.  

 



 TOP 6 – Termine und geplante Aktivitäten 

Satzung 

Aus dem Vorstandsbereich berichtete Dr. Westerhoff von Überlegungen, dem Plenum bis zur 

nächsten Jahreshauptversammlung den Entwurf einer Satzung zur Abstimmung vorzulegen. 

Versammlungsort 

 Zudem soll nach einer neuen Örtlichkeit für künftige Zusammenkünfte gesucht werden, da 

sich das Vereinsheim am Grafweg für den Andrang schnell als recht beengt erwies. 

Bezug der Verbandszeitung 

 Ferner räumte der Vorsitzende alle Zweifel über den Bezug der Mitgliederzeitschrift aus: 

„Jedes Mitglied erhält die Zeitung auf dem gewünschten Weg – gedruckt oder elektronisch. 

Schaukasten 

Auf dem Grundstück Bergstraße 90, auch Adresse des Vorsitzenden, wird an der Straßenseite 

ein Schaukasten etabliert, in dem alle Aktivitäten des Vereins optisch gebündelt und so für 

die Öffentlichkeit präsentiert werden. 

„Platzverweis dem Dreck“ 

Nach dem Erfolg der letzten Aktionen soll jetzt regelmäßig an den EUV-Aktionen 

„Platzverweis dem Dreck“ teilgenommen und das besondere Augenmerk auf den 

Goldschmiedingpark gerichtet werden. Der erfolgreiche Sammel-Abschluss soll auch künftig 

mit einer kleinen Steh-Imbiss am Grill begangen werden. 

Dampferfahrt statt Sommerfest 

Statt eines Sommerfests bemühen sich Vorstand und Festausschuss auf vielfachen Wunsch 

darum, in diesem Sommer statt eines stationärem Fests eine Dampferfahrt auf dem Kanal zu 

organisieren, die allerdings nicht vom finanziellen Portfolio des Vereins getragen werden 

kann. Dazu wird es eine verbindliche Anmeldeliste geben, in die sich alle Interessenten 

eintragen können/müssen. 

Vorleserinnen und Vorleser gesucht 

Unser Mitglied Ulrike Will präsentierte den 2019 gegründeten Verein „Mentor“, dessen 

Mitglieder als ehrenamtliche Leselernhelfer auch an Castrop-Rauxeler Grund- und 

Förderschulen aktiv sind und Unterstützung suchen. Näheres unter Telefon 0162/87 94 895.  

 

Castrop-Rauxel, am 20. März 2025 

gez. H. von der Gathen, Schriftführer  

 

 


